



Rondade Salto, club de gymnastique de Tomblaine a encore fait une belle moisson de médailles lors des finales régionales Grand Est ! En faisant des podiums par équipes et en individuels : 1ere et 2eme place en poussins (2012) et 2eme et 3eme place en poussins (2010).



On connaît les gymnastes tomblainois régulièrement champions et souvent même champions de France, mais là il s'agit des plus jeunes, nos champions en herbe avec Tileo Santucci et Tom Quentin (2012) et Luca Tissier-Bockorni et Luciano Grandmaire (2010).



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 mai 2019 11:39
